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La EMVS, la Amnistía y la Casa Grande, en el Pleno de noviembre  





Dos semanas después del Extraordinario de Presupuestos, los concejales de Torrejón vuelven a verse las caras, y lo hacen esta mañana en un Pleno Ordinario de alta tensión. Y es que, tras lo ocurrido en el anterior, la EMVS vuelve a escena, y lo hace con la petición de una Comisión de Investigación por parte de la oposición.

Pero no será el único tema que se trate en el Pleno de noviembre, ya que, entre otras cosas, el Gobierno pretende aprobar una nueva Ordenanza de electrolineras. Así la sesión comenzará con una Declaración Institucional con el 25-N como protagonista; y continuará conociendo el seguimiento del Plan de Ajuste del tercer trimestre, el último antes de las modificaciones obligadas por el Plan Económico Financiero aprobado hace dos meses.

En el turno de mociones, el PP llevará la situación nacional, y lo hará con una moción en la que pedirá el apoyo del resto de concejales "a la Constitución, la igualdad de los españoles y el respeto al Estado de derecho".

Además, en este Pleno vuelven las mociones conjuntas, desterradas de la vida política torrejonera en los últimos meses, y lo hacen por un asunto de enorme importancia. PSOE y Más Madrid pedirán una Comisión de Investigación sobre la EMVS en la que pretenden llamar a los responsables políticos y técnicos de la gestión de la empresa durante sus 16 años de vida.

Pero además también pedirán inversiones para Torrejón, vía enmienda a los Presupuestos Regionales, entre ellas la inclusión de Soto de Espinillos dentro del Arco Verde de la Comunidad de Madrid .

Por separado, Más Madrid solicitará que se cumpla un acuerdo de Pleno de 2019 referente al precio de los aparcamientos públicos; mientras que el PSOE pedirá explicaciones sobre la situación de la Casa Grande. En concreto los socialistas pedirán "información clara, detallada y concisa acerca de la oferta formativa que se ha acordado con la Universidad de Alcalá para el espacio que ocupará en Torrejón de Ardoz y la fecha de comienzo de cada actividad para que los interesados torrejoneros/as puedan planificar su futuro en torno a la Universidad", además de "garantizar la llegada de la Universidad a Torrejón de Ardoz financiando con fondos propios la compra de la Casa Grande y, con ello, se cumpla con lo anunciado, ante el riesgo actual de no poder hacer frente a la adquisición de la Casa Grande cuya compra se ha condicionado a la venta previa de varias parcelas en la ciudad que hasta la fecha no se han conseguido enajenar quedando desierto el último concurso público de venta de una de ellas".
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